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FUNKTION: VERTRETUNG WATER POLO IN DER ATHLETENKOMMISSION SWISS AQUATICS  
RÔLE: REPRÉSENTATION WATER POLO DANS LA COMMISSION DES ATHLÈTES DE SWISS 
AQUATICS 
 
 
CURRICULUM         
Name / Nom         Herzog 
Vorname / Prénom       Philipp 
Geburtsdatum / Date de naissance     02.12.1997  
Wohnort / Domicile       Zürich 
Beruf / Profession       Student   
 
 
PERSÖNLICHE KURZBESCHREIBUNG / BRÈVE DESCRIPTION PERSONNELLE 
Ich bin Philipp, studiere Architektur an der ETH in Zürich und spiele schon seit meiner Kindheit Wasserball. Seit 
2018 gehöre Ich der Elite Nationalmannschaft an. Ausser für Sport interessiere Ich mich für Kunst, insbesondere 
zeitgenössische, handgefertigte Werke. 
 
Je m'appelle Philipp, j'étudie l'architecture à l'EPF de Zurich et je joue au water-polo depuis mon enfance. Depuis 
2018, je fais partie de l'équipe nationale d'élite. Outre le sport, je m'intéresse à l'art, en particulier aux œuvres 
contemporaines créées à la main. 
 
 
ERFAHRUNGEN, DIE ICH MITBRINGE / L'EXPÉRIENCE QUE J'APPORTE  
Sportlich konnte Ich auf nationaler Ebene sowohl im Jugend- als auch Erwachsenenbereich sämtliche 
Wettbewerbe schon gewinnen, teilweise auch mehrfach. Auf internationaler Ebene ist mir das (noch) nicht 
gelungen. Ich habe schon für verschiedene Vereine gespielt und Funktionen eingenommen, daher bin Ich in der 
Schweiz gut vernetzt und kann verschiedene Perspektiven einnehmen. 
 
Sur le plan sportif, j'ai déjà remporté toutes les compétitions au niveau national, tant chez les jeunes que chez 
les adultes, parfois même à plusieurs reprises. Je n'ai pas (encore) réussi à le faire au niveau international. J'ai déjà 
joué et occupé des fonctions dans différents clubs, ce qui me permet d'avoir un bon réseau en Suisse et d'avoir 
différentes perspectives. 


